



中学ソフトテニス
全国大会に出場



▲岩下功征さん(左)と森本峻太さん(右)

県大会で優勝し、8月8日に行われた九州中学校体育大会ソフトテニス競技大会に、個人戦ペアで出場した一の宮中の岩下功征さん（3年）と森本峻太さん（3年）が5位に入賞し、8月23日から行われた全国大会に出場しました。

一の宮中からのテニスでの全国大会出場は初という快挙。試合は、初戦で関東大会1位の志茂田中学校に2-4で惜しくも破れましたが、九州の代表として大健闘しました。

EM菌で水を浄化！
一の宮EM菌環境保全隊を結成



▲講習を受け早速EM菌環境保全活動に取り組む阿蘇市婦人会の皆さん(7月29日)。EM菌は、水質・土壤の浄化ほか、害虫予防、台所・浴槽の除菌など多くの効能があります。

水土里ネット一の宮（一の宮土地改良区）は、EM菌を活用して河川の浄化を行い、下流域へ安全・安心な水を送ることを目的として、「一の宮EM菌環境保全隊」の設立を呼びかけを行いました。農地・水・環境保全活動組織を母体に、JA阿蘇一の宮中央支所・商工会・食生活改善推進員協議会、PTA連絡協議会、坂梨宿場会、手野名水会など多くの団体による参加で保全隊を結成。保全隊の活動として、講習会の開催や、EM菌を一の宮町全世帯に配るなど“住んでいる私たちがきれいな水をつくり守る”という意識づけを図っています。今後も環境都市「阿蘇」のイメージアップを目的に活動を展開されます。

猛暑の中での熱戦！熊本県消防操法大会～優秀選手賞に中村哲広さん～

第28回熊本県消防操法大会が、8月22日、荒尾市で開催され、各郡市の予選を勝ち抜いた精鋭（ポンプ車の部18チーム、小型ポンプの部25チーム）が出場し、優勝を目指し熱戦を繰り広げました。

阿蘇市代表の2チームも、猛暑の中での競技となりましたが、長期間にわたる練習の成果を充分に発揮し、レベルの高い操法競技を披露しました。結果、両チームとも惜しくも優勝は逃したものの、全力を尽くし健闘しました。

なお、小型ポンプの部において、指揮者の中村哲広さんが優秀選手賞に輝きました。



【大会の様子】

▶ポンプ車の部
第12分団第1部第2班
(内牧4区・小里)



▶小型ポンプの部
第9分団第1部
(上役大原・下役大原・道尻)